

児童朝会 校長の話 3月7日

北京パラリンピックが始まり、3月4日に開会式が行われました。日本選手団も入場しています。既に日本人が活躍し、金メダルも取っていますね。



オリンピックやパラリンピックは何のために行われるか分かりますか。世界中のどんな人たちも差別されることなく、互いに尊重し合い、理解し合い、助け合って平和に生きていく世界を作っていくために、スポーツを通して貢献していくということです。そのような平和な世界を目指したオリンピ



ック、パラリンピックですが、今世界では、ロシアがウクライナに軍事侵攻しています。飛行機から爆弾を落としたり、戦車で町を破壊したりして、ウクライナの町が攻撃され



てたくさんの犠牲者が出ています。これらの行動はパラリンピックの精神に反するので、ロシアとロシアを助けているベラルーシの選手は、パラリンピックに出場できなくなりました。



これはロシア国内の戦争に反対する人たちの抗議デモの様子です。ロシアの多くの市民の人たちは、戦争をやめるように訴えています。また世



界中の人たちが戦争に反対する抗議の声を上げています。これ

は沖縄の様子ですが、東京の新宿や渋谷でも人々が集まって戦争に反対する声を上げています。早くロシアの侵攻が止められ、平和な世界が戻ってきて欲しいです。

さて、3月になり暖かい日も多くなりましたね。隅田川ウォーキングが行われていますが、先週6年生と参加したときにたくさんさんの春の花を見つけました。リバーサイド競技場の近くの紅白の梅です。満開でした。隅田公園で見つけたスイセンの花です。



これはどこだと思いませんか。学校の校庭の端に植えられた河津桜です。桜の中でも一番早く2月から咲く桜です。満開を過ぎて葉が出てきていました。写真を撮っていると、なんと鶯が木にやってきました。こんな近くで見たのは



初めてです。浅草の町にもいるんですね。

3学期の終わりまで、みんなで元気に過ごしましょう。